

PANORAMARUNDEN

FAGERNES-TISLEIDALEN-LANGESTØLEN-NØSEN-VASET-ULNES-LEIRA-FAGERNES

Distance	56,5 km (uten Leira-Tisleidalen)	approx. 56.5 km (excl. Leira-Tisleidalen)	ca. 56,5 km (ohne Leira-Tisleidalen)
Grade	middels–vanskelig	moderate–demanding	mittelschwer–anspruchsvoll
Age group	som dagstur ikke egnet for barn	not suitable for children as a day trip	als Tagetour nicht für Kinder geeignet

 ca. 700 høydemeter approx. 700 meters ca. 700 Höhenmeter

 Panoramarunden er en større og variert rundtur på Stølsvidda og langs Strandefjorden for dem som ønsker en lengre tur. For familier anbefaler vi å legge inn en overnatting langs turen. Runden kan startes fra Fagernes, Tisleidalen eller Vaset, og det anbefales å bruke lokalbussen mellom Leira og Tisleidalen for å unngå å sykle langs den trafikkerte fv51.

Fra Tisleidalen, følg Tisleivegen via Fløten og Furuset til Langestølen. Her er det fint å ta en stop ved butikken for en is eller noe å drikke, før turen fortsetter til Nøsen. Derfra går det langs Panoramavegen til Vaset og så bratt ned til Ulnes, hvor du tar til høyre og følger Lovegen langs vestsiden av Strandefjorden til Leira.

Sykler du ruta med utgangspunkt Fagernes, kan du bruke gamlevegen eller gang- og sykkelveien langs Strandefjorden mellom Fagernes (Shell stasjonen) og Leira. I så fall blir det 3,5 ganske flate kilometer ekstra per vei.

 This is a great route for experienced cyclists looking for a longer trip. It is possible to complete this entire route in one day, but for families, we recommend an overnight stay en route. You can start this round-trip from Vaset, Fagernes or Tisleidalen, however, due to the traffic we recommend to take the local bus between Leira and Tisleidalen, especially with children.

From Tisleidalen, follow Tisleivegen via Fløten and Furuset to Langestølen, a nice place for a break. You can buy refreshments in the convenience store. From Langestølen, continue to Nøsen and follow Panoramavegen to Vaset and quite steep downhill to Ulnes. Here you turn right and follow Lovegen along the southern shore of Lake Strandefjorden to Leira.

If you cycle this round-trip from Fagernes, use the old road or the cycling path along the shoreline of Lake Strandefjorden between Fagernes (Shell station) and Leira, which adds approx. 3.5 fairly flat kilometers extra per way.

 Die Panoramarunde eignet sich für diejenigen, die eine längere Tagetour im zentralen Valdres wünschen. Sie kann von Fagernes, Tisleidalen und Vaset aus gestartet werden. Wegen des zeitweise starken Verkehrs auf der Straße 51 empfehlen wir, zwischen Leira und Tisleidalen mit dem Bus zu fahren, besonders mit Kindern.

Von Tisleidalen folgen sie dem Tisleivegen über Fløten und Furuset nach Langestølen. Hier im Kolonialladen können sie Erfrischungen kaufen. Von Langestølen geht es weiter nach Nøsen, von dort auf dem Panoramavegen nach Vaset und ziemlich steil hinunter nach Ulnes. Hier biegen sie rechts und folgen dem Lovegen entlang des Südufers des Strandefjorden nach Leira.

Wenn sie von Fagernes aus starten, können sie entweder auf dem Fußgänger- und Radweg am Ufer des Strandefjorden entlang oder auf der alten Straße von Fagernes (Shell Tankstelle) nach Leira fahren. Das macht ca. 3,5 ziemlich flache Extrakiometer pro Strecke.



Photos: top row: Susana Assuad, below left: scanout.com v/ Yngve ASk, below right: www.valdresbilder.no

